

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan positif antara motivasi kerja dengan produktivitas kerja pada karyawan di PT PRIMISSIMA MEDARI, Yogyakarta. Hal tersebut dapat dilihat dari koefisien korelasi (r_{xy}) sebesar 0,510 dan $p = 0,000$ ($p < 0,01$) yang berarti terdapat hubungan positif antara motivasi kerja dengan produktivitas kerja. Artinya, semakin tinggi motivasi kerja yang dimiliki karyawan, semakin tinggi produktivitas kerjanya. Sebaliknya, semakin rendah motivasi kerja pada karyawan, maka akan semakin rendah pula produktivitasnya. Sedangkan hasil kategorisasi dapat diketahui bahwa karyawan yang bekerja di PT PRIMISSIMA memiliki motivasi kerja yang baik dengan presentase subjek sebesar 65% dan produktivitas kerja yang cenderung tinggi dengan presentase subjek sebesar 77,5%. Hasil penelitian ini memperoleh koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,397 dimana koefisien determinasi (R^2) menunjukkan bahwa variabel motivasi kerja memiliki kontribusi 39,7% terhadap produktivitas kerja dan sisanya 60,3% dipengaruhi oleh faktor lain seperti motivasi kerja, kepuasan kerja, tingkat stress, kondisi fisik pekerjaan, system kompensasi dan aspek-aspek ekonomis.

B. Saran

Saran yang dapat diberikan berdasarkan dari hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Subjek

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi pengetahuan baru bagi para karyawan PT PRIMISSIMA agar dapat meningkatkan produktivitas kerja dengan cara meningkatkan motivasi di dalam bekerja sehingga dapat memberikan pengaruh yang positif terhadap perusahaan.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih menggali teori dan faktor yang dapat mempengaruhi produktivitas kerja yaitu seperti faktor kepuasan kerja, tingkat stress, kondisi fisik pekerjaan, sistem kompensasi, dan aspek-aspek ekonomis. Peneliti selanjutnya juga diharapkan lebih teliti lagi dalam tata tulisan yang sudah diajarkan seperti ukuran tulisan, jarak margin, penulisan paragraph dan jenis tulisan. Peneliti selanjutnya juga diharapkan dapat menghasilkan data yang baru dan dapat mengumpulkan subjek penelitian lebih luas lagi sehingga penyebaran skala terlaksana dengan baik.